

maltsethoublons.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

Finespirits.auction annonce sa deuxième vente aux enchères



Cela fait déjà quelques années que le whisky est un objet de convoitise au point d'être devenu un vrai secteur d'investissement. Les collectionneurs, fortunés ou pas, passionnés ou simples spéculateurs, sont toujours plus nombreux.

Preuve en est le succès de la nouvelle plateforme de vente aux enchères en ligne, Finespirits.auction, partenariat entre **LMDW** et Idealwine.

Parmi tous les spiritueux vendus à cette occasion, la catégorie « Whisky » s'est particulièrement distinguée tant en volume qu'en valeur.

Les trois plus belles adjudications de la catégorie whisky font la part belle au Japon et à l'un des pays d'origine du whisky comme en témoignent les lots suivants : Yamazaki 25 ans 1984 (12 744 euros); Karuizawa 1981 Cask#7924 (4 366 euros) et l'Écossais The Macallan 1997 Cask#432 (3 068 euros) pour fermer le podium.

Cinq distilleries écossaises confirment leur statut de légendes et ont rencontré un succès certain auprès des amateurs : The Macallan (Speyside); Port Ellen (Islay); Highland Park (Orcaades), Brora (Islay) et Glenmorangie (Highlands).

Certains lots ont particulièrement attiré les convoitises et ont réuni des nombres record d'enchères pour une première vente.

Pour les scotch whiskies, 23 enchères ont été faites pour le single malt MacPhail 16 ans 1973 et pour le Glen Scotia 20 ans 1991 Wilson & Morgan. Macallan 1876 Of. Limited Edition Replica et Springbank 26 ans 1974 Cask#153 ne sont pas en reste, cumulant respectivement 22 et 17 enchères.



[Visualiser l'article](#)

Le Yamakazi 1984 Of. 25th Anniversary (22 enchères) et le Karuizawa 30 years 1981 Of. Single Cask 957 First Edition LMDW Artist (21 enchères) ont été les whiskies japonais les plus recherchés.

Fort de ces très bons résultats Finespirits.auction donne un nouveau rendez-vous aux amateurs de spiritueux fins, du 29 janvier au 12 février prochain.

La vente réunira plus de 300 lots, des whiskies d'exception et des rhums. Parmi les lots phares en whisky qui risquent de créer l'événement, on peut citer les japonais « Karuizawa 35 ans 1979 Cask 8187 Vintage Label » et « Hanyu 1988 Noh » ou un flacon phare venu d'Islay « Laphroaig 27 ans 1980 ».

Cela fait déjà quelques années que le whisky est un objet de convoitise au point d'être devenu un vrai secteur d'investissement. Les collectionneurs, fortunés ou pas, passionnés ou simples spéculateurs, sont toujours plus nombreux.

Preuve en est le succès de la nouvelle plateforme de vente aux enchères en ligne, Finespirits.auction, partenariat entre LMDW et Idealwine.

Parmi tous les spiritueux vendus à cette occasion, la catégorie « Whisky » s'est particulièrement distinguée tant en volume qu'en valeur.

Les trois plus belles adjudications de la catégorie whisky font la part belle au Japon et à l'un des pays d'origine du whisky comme en témoignent les lots suivants : Yamazaki 25 ans 1984 (12 744 euros); Karuizawa 1981 Cask#7924 (4 366 euros) et l'Écossais The Macallan 1997 Cask#432 (3 068 euros) pour fermer le podium.

Cinq distilleries écossaises confirment leur statut de légendes et ont rencontré un succès certain auprès des amateurs : The Macallan (Speyside); Port Ellen (Islay); Highland Park (Orcaades), Brora (Islay) et Glenmorangie (Highlands).

Certains lots ont particulièrement attiré les convoitises et ont réuni des nombres record d'enchères pour une première vente.

Pour les scotch whiskies, 23 enchères ont été faites pour le single malt MacPhail 16 ans 1973 et pour le Glen Scotia 20 ans 1991 Wilson & Morgan. Macallan 1876 Of. Limited Edition Replica et Springbank 26 ans 1974 Cask#153 ne sont pas en reste, cumulant respectivement 22 et 17 enchères.

Le Yamakazi 1984 Of. 25th Anniversary (22 enchères) et le Karuizawa 30 years 1981 Of. Single Cask 957 First Edition LMDW Artist (21 enchères) ont été les whiskies japonais les plus recherchés.

Fort de ces très bons résultats Finespirits.auction donne un nouveau rendez-vous aux amateurs de spiritueux fins, du 29 janvier au 12 février prochain.

La vente réunira plus de 300 lots, des whiskies d'exception et des rhums. Parmi les lots phares en whisky qui risquent de créer l'événement, on peut citer les japonais « Karuizawa 35 ans 1979 Cask 8187 Vintage Label » et « Hanyu 1988 Noh » ou un flacon phare venu d'Islay « Laphroaig 27 ans 1980 ».